

Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 23. Juli 2018

Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde der Verwaltung ein Einwohnerantrag nach § 20 b der Gemeindeordnung Baden-Württemberg zur Thematik „Übernahme weiterer Aufgaben durch den GVV-Hexental“ übergeben mit der Forderung an den Gemeinderat, die Entscheidung zurückzunehmen und nach der Bürgermeisterwahl noch einmal in öffentlicher Sitzung zu entscheiden.

Auf Vorschlag von Bürgermeister Riesterer wurde somit der Tagesordnungspunkt 4, in welchem die Beratung und Beschlussfassung einer entspr. Vereinbarung vorgesehen war für die Sitzung abgesetzt, da der vorliegende Antrag eine erneute Behandlung der Thematik vorauss. in der September – Sitzung 2018 im Gemeinderat nach sich ziehen werde. Im Anschluss erfolgte eine Aussprache hierzu zwischen der Bürgerschaft und dem Gemeinderat bzw. der Verwaltung.

Kurzbericht über die letzte öffentliche Gemeinderatssitzung

Die Gewichtsbeschränkung bzgl. der Gemeindeverbindungsstraße Horben – Au wurde durch entsprechende Aufkleber von Horbener Seite erneuert.

Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe der Arbeiten zur Straßensanierung Heubuck sowie zur Absenkung des Gehweges von der Kreuzung Weiherackerweg / Junghofweg / Luisenhöhestraße ca. 250 m nach Westen, Ortsteil „Langackern“

Der Gemeinderat beschloss die Vergabe der Arbeiten gemäß der geprüften Angebotssumme

- a) zur Straßensanierung Heubuck sowie
- b) für die Umbaumaßnahme „Absenkung des Gehweges von der Kreuzung Weiherackerweg / Junghofweg / Luisenhöhestraße Ortsteil „Langackern“

an die Fa. Knobel, Harthelm. Der genaue Bereich zur Gehwegabsenkung solle in Absprache mit dem Planungsbüro vor Ort festgelegt werden.

Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe der Arbeiten zur Sanierung der Lüftungsanlage in der Festhalle Horben

Der Gemeinderat fasste den Beschluss zur Vergabe der Arbeiten gemäß der geprüften Angebotssumme an die Fa. Rudolph-Otto-Meyer (ROM), Freiburg. Grund für die notwendige Sanierung ist eine zurückliegende Brandverhütungsschau des Landratsamtes Breisgau-Hochschwarzwald.

Beratung und Beschlussfassung über den Abschluss einer Vereinbarung zwischen der Verwaltungsgemeinschaft Hexental (GVV), der Gemeinde Horben und der Gemeinde Merzhausen über die Übernahme weiterer Aufgaben durch den GVV

Absetzung vor Einstieg in die Tagesordnung – siehe oben.

Einführung des Neuen Kommunalen Haushalts- und Rechnungswesens (NKHR)

Der Gemeinderat beschloss, mit der Bewertung des Infrastrukturvermögens sowie der Erstellung der Eröffnungsbilanz die Firma Rödl & Partner zu beauftragen.

Bürgermeisterwahl 2018; Beratung und Beschlussfassung über die Festsetzung des Wahltages und der Bewerbungsfrist; Bildung des Gemeindevwahlausschusses

Der Gemeinderat bestimmte aufgrund gesetzlicher Vorschriften und der Wahrung von Fristen den Wahltag für die Bürgermeisterwahl Sonntag, den 02. Dezember 2018 sowie für eine etwaige Neuwahl auf Sonntag, den 16. Dezember 2018.

Weiter setzte der Gemeinderat das Ende der Frist für die Einreichung von Bewerbungen für die Wahl des Bürgermeisters auf Mittwoch, den 07. November 2018, 18.00 Uhr, für eine etwaige Neuwahl auf Mittwoch, den 05. Dezember 2018, 18.00 Uhr fest.

Außerdem soll die Stelle im Gemeindemitteilungsblatt, dem Staatsanzeiger Baden-Württemberg und der Badische Zeitung (Gesamtausgabe) öffentlich ausgeschrieben werden.

Da der Gemeindewahlausschuss zugleich die Aufgaben des Wahlvorstandes wahrnehmen werde, wählte der Gemeinderat die Mitglieder des Gemeindewahlausschusses.

Baugesuche

Der Gemeinderat erteilte zum Bauantrag auf Erweiterung des Untergeschosses mit einem Raum sowie Nutzung im Erdgeschoß als Balkons, OT Langackern sowie zum Bauantrag „Umgestaltung/Sanierung des Kundenparkplatzes 1“, Schauinslandbahn, OT Im Bohrer das Einvernehmen.

Bekanntgaben

- a) Leimiweg – Sachstand zur Klage eines Bürgers gegen die Gemeinde auf Verrichtung des Winterdienstes sowie auf hälftige Kostenübernahme für einen selbst angebrachten Entwässerungsgulli
- b) Buswartehäuschen Bohrer; Neues Wartehäuschen installiert. Altes Wartehäuschen nach vorheriger Anzeige im MTBL durch einen Interessenten abgeholt
- c) Fahrradständer im Schulhof installiert
- d) Öffentlich zugänglicher Defibrillator am Wartehäuschen „Dorfplatz“ – siehe Bericht im MTBL vom 13.07.2018